

Shellac présente



Un film qui raconte l'effrayante mutation que subit actuellement la SNCF et laisse entrevoir un mécanisme économique délétère, le libéralisme, qui ravage toute la société.

LE MONDE

Le film passionne en établissant des constats et des pistes de réflexion qui dépassent le réseau ferroviaire et résonnent avec un champ professionnel bien plus vaste.

LES INROCKS

Le train de leur colère ne devrait pas rouler sur le rail de notre indifférence...

LIBÉRATION

*Une enquête cinématographique auprès des cheminots...
À voir absolument.*

L'HUMANITÉ

C'est à la réflexion que nous invite ce documentaire. Et aussi à la beauté, la sobriété, la compréhension des gestes du travail.

LE CANARD ENCHAÎNÉ

Ce passionnant documentaire est recommandé aux habitués du détestable amalgame « grévistes = preneurs d'otages ».

TÉLÉRAMA

à LIMOGES / Le Lido

mardi 15 février 20h30 projection-débat

en présence de Luc Joulé, réalisateur

Avec les cheminots de la région PACA et la participation de Raymond Aubrac, Ken Loach et Robert Henchiri / un film écrit et réalisé par Luc Joulé et Sébastien Jousse / image Sébastien Jousse / son Maxime Gavaudan, Laure Allary, Benoît Ivaniško / régie Mathieu Damprier / montage Franck Littot / montage son et mixage Maxime Gavaudan, studio CACTUS / post-production image Eric Falconetti / direction de production Héliène Pellegrin / production Emmanuel Durand, Bruno Jourdan / une coproduction Comité d'Établissement des Cheminots Provence-Alpes-Côte d'Azur, Shellac Sud avec la participation de Copsi vidéo production / avec l'aide du Conseil Régional Provence-Alpes-Côte d'Azur, du Conseil Général des Bouches-du-Rhône / une distribution Shellac.

WWW.CHEMINOTS-LEFILM.FR



plus d'info sur : www.cheminots-lefilm.fr